

ブルースカイー中

～一中地域密着型教育だより～

登録ボランティア

現 77 名

一中情報発信支援プロジェクト
広報班 発行

SPECIAL 中入云鬼

新校長先生の熱い想いを聞いてみました

Q1. 一中の印象は？

A. 礼儀正しい。

Q2. 勤務歴は？

A. 五戸町立南小学校が初任校、その後、長者中へ。
一中へは、平成8年4月から4年間勤務しました。
その当時は、アイスホッケー部の顧問でした。新郷村
野沢中学校長を経て、三八教育事務所から一中に来ま
した。

Q3. 愛読書は？

A. 東海林さだおの「丸かじりシリーズ」。

Q4. 休日の過ごし方は？

A. 自宅近くを散歩したり自転車に乗ったりしています。

Q5. 座右の銘は？

A. 『厳教慈育』です。

子どものころは
野球少年でした。



入学式

4月7日(金)、多数の来賓・保護者が見守る中、平成29年度入学式が挙行されました。

希望と不安を胸に143名が新たに一中生になりました。地域の皆様もどうかあたたかい目で見守っていただきますよう、お願いします。



認証を受ける新入生代表

ありがとうございました



よろしく願います

御退職・御転出される教職員

校長	四戸 康雄	4年(定年退職)
教諭	大倉 理佳	3年
教諭	高田 憲一	9年
教諭	川村 幸恵	3年
養護教諭	高橋 幸枝	7年
講師	中村 東子	9年
講師	奥田 晃基	1年
非常勤講師	西村 一政	1年
技能主事	岩崎 幸司	4年
特別支援アシスタント	田中 道子	1年

御転入される教職員

校長	澤田 尚 (さわだ ひさし)	保体
教諭	尾崎 元子 (おさき もとこ)	保体
教諭	渡辺 光子 (わたなべ みつこ)	理科
教諭	坂本 幸博 (さかもと ゆきひろ)	国語
養護教諭	蹴揚 由美子 (けあげ ゆみこ)	
講師	松森 大輝 (まつもり だいき)	保体
非常勤講師	水梨 悠美慧 (みずなし ゆみえ)	
技能主事	木村 満 (きむら みつる)	
特別支援アシスタント	藤田 尚子 (ふじた なおこ)	
給食配膳員	今堀 美由紀 (いまほり みゆき)	

～ 学校図書館支援プロジェクト ～

日頃より、図書館支援プロジェクトに御理解、御協力をありがとうございます。皆様のおかげで昨年度も子ども達が落ち着いて使える充実した図書室になりました。また、学年を越えて一緒に楽しく活動することが出来、心より感謝申し上げます。今年度も、本に癒されながら、楽しく活動をしていきたいと思っておりますので、引き続きよろしくお願いいたします。

～ 環境整備支援プロジェクト ～

昨年度は関係する皆様の御協力により環境整備の活動を無事に終えることができました。昨年 8 月 21 日の除草作業は、2 年連続の雨天のため中止になりましたが、雨の降る中での駐車場の砂利敷きや校内廊下のワックスがけなど、地域の方々、教職員、保護者等の皆様の御協力により終了することが出来ましたことを、改めまして深く感謝申し上げます。

28 年度プロジェクト終了

～ 学校行事支援プロジェクト ～

今年度も各事業を通じて地域の皆様にお世話になりました。
 青葉湖ウォークでは準備から当日のお手伝いまで地域の皆様の力の大きさを感じました。
 本当にありがとうございました。
 新年度も皆様と一緒に子どもたちの為に活動していきたいと思えます。

～ 情報発信支援プロジェクト ～

毎年、年 4 回(6 月 9 月 1 1 月 4 月)発行しているブルースカイでは、地域の皆さまと学校の繋がりを知らせることが出来るよう、行事の記事収集など、たくさんの方々に御協力をいただきました。
 新年度も楽しい学校生活をブルースカイを通して地域の皆様に伝えられるよう力を合わせて活動していきますので、回覧を楽しみにしててください。皆様に支えられていることに感謝しています。ありがとうございました。

これからの
 行事予定

- ◆ 4 月 20 日(木)～23 日(日)
 3 年生修学旅行
- ◆ 4 月 28 日(金)グラウンド開き
- ◆ 6 月 15 日(木)自由参観日(壮行式)
- ◆ 6 月 17 日(土)～19 日(月)
 市中体夏季大会
- ◆ 7 月 23 日(日)青葉湖ウォーク
- ◆ 8 月 27 日(日)体育祭
- ◆ 10 月 11 日(水)合唱コンクール
 (市公会堂)
- ◆ 10 月 22 日(日)文化祭
- ◆ 11 月 17 日(金)創立 70 周年記念式典
- ◆ 3 月 13 日(火)卒業式

一 中ドキュメント

ハッピートライアングル

H28 年度総合計	(換金額 11,340 円)
アルミ缶	212.73 kg
プルタブ	86.31 kg

新年度開始は 5 月 16 日(火)です。

車椅子用学習機を寄贈 2 月 28 日(火)

これまで地域の皆さまや保護者から御協力を頂いているハッピートライアングル大作戦のアルミ缶回収により八戸第一養護学校へ車椅子用学習機を寄贈しました。

これからも御協力をよろしくお願いいたします。

